

Fest für die Schwarze Sulm



Seit über 10 Jahren dauert der Kampf um den Erhalt der Fluss-Ikone Schwarze Sulm. Nun droht der Eingriff durch die geplanten Kraftwerke Schwarze Sulm und Seebach den Charakter und die Schönheit dieser einzigartigen Flüsse unwiederbringlich zu zerstören. Dazu kommt das Projekt Pumpspeicher Koralpe, das es ebenfalls auf das Wasser des Seebachs und somit der Schwarzen Sulm abgesehen hat.

Der Arbeitskreis zum Schutz der Koralpe und die Plattform Rettet die schwarze Sulm rufen daher Österreichs Flussfreunde am 16.09.2016 zu einem Schulterschluss für die Rettung der bedrohten Schwarzen Sulm auf.

Am Freitag, den 16. September 2016 in der Mehrzweckhalle Schwanberg:

15:00 - Wanderung entlang der Schwarzen Sulm mit Franz Zirngast, Obmann des Arbeitskreis zum Schutz der Koralpe (2 km, Dauer ca. 1 Std.) Treffpunkt am Hauptplatz der Marktgemeinde Schwanberg (Abfahrt Shuttle-Bus)

18:00 - Speis und Trank im Foyer der Mehrzweckhalle Schwanberg und Fotoausstellung "Schwarze Sulm"

19:00 - Eröffnung des Fests: Impulsreferat von den Autoren des Bildbands "Schwarze Sulm, Ein Flussjuwel Österreichs" Johannes Gepp und Walter Postl

20:00 - Stimmen für die Schwarze Sulm. Podiumsgespräch mit Vertretern der Veranstalter und Unterstützer

20:45 - Die Rosetti Sisters: Reggae/Funk/Blues/Jazz aus der Grünen Mark mit einer gehörigen Portion Lebensfreude

22:00 - Ausklang bei Vollmond

Kontakt Veranstalter unter: schwarzesulm.org

Datum: 16.09.2016